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Постоянный представитель 

Постоянное представительство Пакистана 
при Организации Объединенных Наций и 

других международных организациях, 
Женева 

№. Cand/ITU/2022 29 июля 2022 года 

Уважаемый г-н Генеральный секретарь, 

Имею честь уведомить Вас, что правительство Пакистана приняло решение о выдвижении 
кандидатуры бывшего министра информационных технологий и электросвязи г-жи Ануши Рахман 
Хан, на пост Директора Бюро развития электросвязи МСЭ (БРЭ) на выборах в ходе Полномочной 
конференции МСЭ (ПК-22), которая должна состояться 26 сентября – 14 октября 2022 года в 
Бухаресте, Румыния.  

Был бы признателен за распространение кандидатуры от Пакистана среди Государств – Членов МСЭ в 
соответствии с общими правилами в части процедур выборов Конвенции МСЭ. 

Прилагается биографическая справка г-жи Ануши Рахман Хан. 

С уважением, 

 

(Халил Хашми) 

Е.П. г-ну Хоулиню Чжао  
Генеральному секретарю  
Международного союза электросвязи  
Женева 

56 Rue de Moillebeau, 1209, Geneva 19 
Tel: +(41-22) 749 1930, Fax: +(41-22) 734 8085, E-mail: mission@pakungeneva.pk 

Веб-сайт: www.pakungeneva.pk  
  

mailto:mission@pakungeneva.pk
http://www.pakungeneva.pk/
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РЕЗЮМЕ 
Г-жа Ануша Рахман Хан (адвокат) Гражданство: Пакистан 

Эл. почта: anusharkhan@gmail.com 
 

Г-жа Ануша Рахман Хан, адвокат Верховного суда, выдвигавшаяся на пост регионального советника 
Организации электросвязи Содружества, Соединенное Королевство, от региона Восточной и Южной 
Азии в 2018 году, является бывшим министром и специалистом, ранее связанным с сектором ИКТ, 
была федеральным министром информационных технологий и электросвязи Пакистана на 
протяжении пяти лет и членом парламента на протяжении десяти лет (2008−2018 гг.). Получила 
юридическое образование и степень магистра права в Университетском колледже Лондона, 
Соединенное Королевство, специализируясь по праву и экономике регулируемых отраслей, сетей и 
рынков. 

ОБРАЗОВАНИЕ 

Бакалавр права. Пенджабский университет, Юридический колледж, Лахор, Пакистан. 

Магистр права, Университетский колледж Лондона, Лондонский университет. 

ОПЫТ РАБОТЫ 

Cornelius, Lane & Mufti, юридическая фирма, Пакистан (ассоциированный сотрудник с 2018 г.) 

Организация электросвязи Содружества, Лондон, Соединенное Королевство (номинирована в 
2018 г.) 

Региональный советник Генерального секретаря Организации электросвязи Содружества по региону 
Восточной и Южной Азии. 

Федеральный министр информационных технологий и электросвязи, Пакистан (2013−2018 гг.) 

За пять лет пребывания в должности министра информационных технологий и электросвязи 
предложила ряд политических и законодательных мер, проектов и программ, которые 
преобразовали пакистанские рынки и обстановку в области ИКТ и вывели их на следующий уровень 
развития. 

Аукционы по продаже спектра: внедрение 3G/4G в Пакистане  

За пять лет пребывания в должности министра информационных технологий и электросвязи 
предложила ряд политических и законодательных мер, проектов и программ, которые 
преобразовали пакистанские рынки и обстановку в области ИКТ и вывели их на следующий уровень 
развития. Она успешно руководила тремя раундами аукционов по продаже спектра для услуг 
подвижной связи последующих поколений (3G / 4G), делая это справедливым и прозрачным 
образом, получившим признание и высокую оценку во всем мире. В результате проникновение 
широкополосной связи возросло с менее 3% в 2013 году до 40% к 2018 году, а теперь составляет 
свыше 53%.  

Председатель Советов компаний Фонда универсального обслуживания и Ignite 

В качестве председателя компании Фонда универсального обслуживания (USF.Co) и Национального 
научно-исследовательского фонда ИКТ (Ignite) руководила реализацией нескольких проектов, 
направленных на сокращение цифрового разрыва между городскими и сельскими районами страны, 
соединение тех, кто лишен соединения, оперативно расширяя проникновение широкополосной 
связи и развивая культуру исследований в Пакистане. В рамках этих программ внимание уделялось 
устойчивым государственно-частным партнерствам с использованием Фонда универсального 
обслуживания, благодаря чему доступ к услугам электросвязи имеет около 88% населения. Г-жа Хан 
установила политическую цель в области охвата населения к 2020 году – обеспечить всем лишенным 
соединения деревням с населением не менее 100 человек доступ к услугам подвижной 
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широкополосной связи в рамках пересмотренной инициативы "Широкополосная связь для 
устойчивого развития". 

Проекты охвата цифровыми и финансовыми технологиями  

ИКТ для девушек  

Г-жа Хан, убежденная приверженица расширения прав и возможностей женщин, девушек и 
находящихся в неблагоприятном положении групп общества, в том числе лиц с ограниченными 
возможностями, с помощью использования ИКТ, была инициатором масштабных общенациональных 
инициатив, в первую очередь программы "ИКТ для девушек". Экспериментальный проект "ИКТ для 
девушек", реализация которого началась в 2015 году и который охватывал 150 центров расширения 
прав и возможностей женщин/учебных заведений Пакистана, был расширен и охватил 226 школ для 
девочек в Исламабаде; его целью является подготовка около 120 000 девочек в год в области 
развития навыков ИКТ и расширение прав и возможностей женщин и девушек с помощью охвата 
цифровыми и финансовыми технологиями. Этот проект получил широкое признание и стал 
"глобальным победителем" в конкурсе GEM-TECH в 2015 году, проводимом МСЭ и Структурой 
"ООН-женщины". 

''Digiskills'', онлайновая профессиональная подготовка 1 млн. молодых людей на протяжении двух лет  

Масштаб программы "ИКТ для девушек" был далее расширен для создания программы ''Digiskills'' в 
2017 году, которую проводит компания Ignite для подготовки одного миллиона человек за два года 
для овладения цифровыми навыками. Программа профессиональной подготовки, участие в которой 
бесплатно, предназначается для развития рынка внештатных услуг в стране. Задача состоит в выходе 
на первое место в мире в области профессиональных услуг, где Пакистан в настоящее время 
находится в числе первых пяти – в 2017 году около 200 000 фрилансеров работали из Пакистана. 
Сегодня в стране насчитывается свыше 2,4 млн. фрилансеров, в основном благодаря 
целенаправленным политическим мерам, принятым во время нахождения г-жи Хан на посту 
министра.  

Национальные инкубационные центры  

Г-жа Хан, понимая значение открытия перспектив для молодых предпринимателей и талантливых 
молодых людей Пакистана, на уровне политики уделяла основное внимание развитию культуры 
технического предпринимательства в Пакистане. В федеральной столице и столицах провинций были 
созданы национальные инкубационные центры для обеспечения инкубации для начинающих 
предприятий и для содействия предпринимательству. Сегодня эти национальные инкубационные 
центры являются важными этапами в развитии предпринимательства и содействия начинающим 
предприятиям, в которых многим девушкам и женщинам предоставляется возможность роста.  

Политические и законодательные меры 

Г-жа Хан осуществила несколько политических и законодательных инициатив для реализации 
концепции экономики, основанной на знаниях, в том числе: 

Политика "Цифровой Пакистан" 

Одно из основных достижений на посту министра – проведение в жизнь принципов и концепции 
"Цифрового Пакистана". Г-жа Хан выдвинула первую политику "Цифрового Пакистана", 
утвержденную кабинетом министров, в рамках которой были предоставлены обширные финансовые 
и нефинансовые полномочия ИТ-компаниям для роста сектора ИКТ.  

Основная цель политики учитывает все в большей степени преобразующуюся роль информационно-
коммуникационных технологий во всех секторах социально-экономического развития, ускоренной 
цифровизации и целостной экономики, основанной на знаниях. Эта политика закладывает основу 
для цифровой экосистемы с передовыми концепциями и компонентами для оперативного 
предоставления цифровых услуг, приложений и контента последующих поколений.  
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Политика предусматривает ускорение принятия IoT, финансовых технологий, искусственного 
интеллекта и робототехники и обеспечение экономически эффективного внедрения новых 
технологий, в том числе открытых стандартов, целевого федерального финансирования и 
эффективных государственно-частных партнерств, а также активной работы по модернизации 
учебных программ для их соответствия появляющимся технологиям и требованиям отрасли. 
В политике основное внимание уделяется продвижению облачной инфраструктуры и связанных с 
ней моделей доставки по всему миру для привлечения местных и международных рынков с 
помощью специальных стимулирующих программ.  

В политике также подчеркивается значение создания потенциала в области больших данных и 
облачных вычислений с целью создания необходимых навыков для эффективного и результативного 
предоставления новых и усовершенствованных услуг. В политике также учитывается открывающиеся 
для частных предпринимателей, начинающих предприятий и фирм перспективы приобретения 
базовых компетенций, опыта и надежности, чтобы улучшить их возможности конкуренции на 
международном уровне. Также одной из ключевых областей является адаптация новых технологий и 
выделение ресурсов на исследования и инновации.  

Политика в области электросвязи 

Г-жа Хан была инициатором разработки политики сектора электросвязи, 2015 год, для учета 
возникающих в секторе тенденций. Предусматривалось наличие универсальных, приемлемых в 
ценовом отношении и качественных услуг электросвязи для обслуживаемых в недостаточной 
степени и необслуживаемых групп населения, предоставляемым на открытых и конкурентных 
рынках во благо людей.  

Комплекс мер для начинающих предприятий  

В 2017 году г-жа Хан совместно со всеми заинтересованными сторонами из государственного и 
частного секторов завершила работу над историческим комплексом мер для начинающих 
технологических предприятий в стране, который был заявлен в бюджете на 2017−2018 годы.  

Совокупным результатом всей проделанной в секторе работы было то, что впервые в истории 
Пакистана экспорт программного обеспечения, по сообщениям, превысил отметку в 1 млрд. долл. 
США за финансовый 2017−2018 год. Поступления от экспорта ИТ возросли примерно на 151% при 
среднегодовых темпах роста (СГТР) 20%. Это самые высокие темпы роста по сравнению со всеми 
другими отраслями, и отрасль ИТ вошла в число пяти крупнейших чистых экспортеров страны и 
постоянно растет.  

Законодательство 

Г-жа Хан инициировала вступление в силу закона о киберпреступности под названием "Закон о 
профилактике электронных преступлений 2016 года''. Это был первый такого рода законодательный 
акт в Пакистане, обеспечивший гражданам такие же права в онлайновой среде, которыми они 
обладают офлайн, а также предоставивший положения, касающиеся CERT, и устанавливающий, в том 
числе, новые правонарушения, не указанные в основных законах или где-либо еще, для защиты 
девушек и женщин в онлайновой среде.  

Г-жа Хан также руководила доработкой проекта Закона о защите данных 2018 года, который теперь 
открыт для консультаций и размещен на веб-сайте Министерства информационных технологий и 
электросвязи. 

Технологические парки  

Г-жа Хан, будучи уверенной в преимуществах создания экосистем для роста сектора ИКТ, провела 
большую работу по технологическим паркам для сектора. Была начата работа в Исламабаде, Лахоре 
и Карачи для создания технологических парков в больших масштабах для удовлетворения 
потребностей отрасли. В стране были созданы десятки технологических парков среднего размера, и 
началась работа по созданию крупных технологических парков.  
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Электронная коммерция 

После появления технологий последующих поколений 3G/4G/LTE в стране открылись новые 
перспективы, и очень важной стала электронная коммерция. Велась работа со всеми 
соответствующими заинтересованными сторонами, включая Государственный банк Пакистана, 
регуляторные органы секторов, Министерство торговли и т. п., для изменения регуляторных и 
политических систем с целью реализации электронной коммерции.  

Электронное государственное управление 

Г-жа Хан инициировала осуществление инициативы электронного государственного управления в 
Пакистане с целью повышения общей эффективности государственного управления, увеличения 
прозрачности, расширения доступа граждан к услугам и активизации их участия в процессах 
демократического управления. Министерство информационных технологий первым в Пакистане 
перешло на безбумажный режим работы.  

Членство в парламентских и министерских комитетах  

Г-жа Хан не только занимала должность министра, но и была членом различных комитетов в 
парламенте, включая комитет премьер-министра по правовым реформам, парламентский комитет 
по избирательным законам, парламентский комитет по законам о подотчетности и министерские 
комитеты ECC и ECNEC.  

Член Национальной ассамблеи Пакистана (2008−2013 гг.) 

Г-жа Хан, как член Национальной ассамблеи Пакистана, была членом постоянных комитетов 
Национальной ассамблеи по ИТ и электросвязи, законодательству, вопросам правосудия, 
парламентаризма и науки и техники. Она была избрана генеральным секретарем парламентского 
совещания Молодежного парламентского форума и была членом-основателем парламентского 
совещания по борьбе с коррупцией. Г-жа Хан также представляла партию в парламентском комитете, 
который завершал работу над 18-й поправкой к Конституции. В этот период она также получила 
возможность оказывать содействие старшим советникам по вопросам партийного руководства в 
высших судах Пакистана. Г-жа Хан была членом парламентского комитета по избирательным 
законам и выдвигалась на пост организатора различных периодически формируемых подкомитетов 
постоянных комитетов Национальной ассамблеи.  

Корпоративный правовой консультант (2004−2007 гг.) 

В качестве корпоративного правового консультанта г-жа Хан по вопросам работы с нулевого цикла 
престижной компании электросвязи занималась всеми коммерческими, имущественными и 
правовыми вопросами, связанными с ее деятельностью и функционированием. Она контактировала 
с Регуляторным органом электросвязи, PTA, по всем вопросам регулирования и участвовала в 
разработке регламентарных норм, касающихся переносимости номеров подвижной связи и системы 
функционирования MNVO.  

Помощник адвоката (1992−1995 гг.) 

Г-жа Хан была помощником адвоката в одной из ведущих фирм страны и занималась в основном 
корпоративными вопросами, вопросами электросвязи, коммерческими вопросами, банковским 
законодательством, вопросами гражданского, коммерческого, корпоративного и конституционного 
права, слияниями и поглощениями, составлением контрактов, консультациями по регуляторным и 
правовым вопросам и имущественными вопросами. Она также занималась правовыми и 
регуляторными вопросами в компаниях Mobilink (в настоящее время именуемой Jazz, которая первой 
начала оказание услуг сотовой подвижной связи GSM в Пакистане), Citi Bank и Askari Bank. 

Помощник адвоката (1991−1992 гг.) 

Г-жа Хан начала свой профессиональный рост на юридическом поприще в одной из ведущих 
правовых фирм страны и участвовала в судебных разбирательствах, составлении документов и 
помощи старшему советнику в подготовке дел в высших судах Пакистана.  
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Награды и знаки отличия 

Пакистан был избран Членом Совета МСЭ в 2014 году и переизбран в 2018 году. 

Награда от Ассоциации GSM "Спектр для подвижной широкополосной связи" в 2015 году.  

Г-жа Хан за реализацию связанных с ИКТ инициатив была признана "Глобальным победителем" в 
конкурсе GEM-TECH в 2015 году, проводимом МСЭ и Структурой "ООН-Женщины" при вручении 
наград Glomo Ассоциации GSM. 

Г-жа Хан имела честь выступить на сессии Генеральной Ассамблеи Организации Объединенных 
Наций в декабре 2015 года.  

В 2017 года она получила награду "Руководящая роль в правительстве" за флагманский 
политический проект "Политика в области электросвязи, 2015 год".  

Член Комиссии по широкополосной связи Организации Объединенных Наций, 2016−2018 годы. 

Как лидер в области политики по вопросам отрасли ИКТ и экосистемы она выступала на Всемирном 
экономическом форуме, ВВУИО, в МСЭ, ОЭС, ICANN, Ассоциации GSM и на других международных 
мероприятиях, представляя исследования конкретных ситуаций в области ИКТ, разработанные в 
Пакистане. 

Председатель Совета директоров четырех компаний (2013−2018 гг.) 

Председатель Совета директоров четырех компаний, включая Фонд универсального обслуживания, 
Научно-исследовательский фонд ИКТ (Ignite), Совет по экспорту программного обеспечения 
Пакистана, Telephone Industries of Pakistan. 

Г-жа Хан также возглавляла Совет Национальной компании электросвязи.  

Член Совета компании Фонда целевого капитала в области образования Пенджаба (2008−2018 гг.) 

Языки: английский свободно и урду. 
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Заявление о концепции Ануши Рахман Хан, кандидата на пост Директора БРЭ 

Сама природа распределенных и транснациональных технологий, на основе которых происходит 
четвертая промышленная революция, и необходимость удовлетворения меняющихся потребностей 
развития глобальной электросвязи обуславливают более тесную связь государства и отрасли в 
секторе развития, делая ее важнее, чем когда-либо ранее. Необходимость в стабильных 
партнерствах между секторами и между заинтересованными сторонами для обеспечения 
преимуществ открытого для всех информационного общества в развитых и развивающихся странах 
повысила значение таких организаций и форумов, как МСЭ и в особенности Бюро развития 
электросвязи (БРЭ), для достижения целей развития человеческого потенциала. Вместе с тем 
стремительные изменения в технологиях, природе рынков, бизнес-моделях и механизмах 
предоставления услуг для различных категорий пользователей сделали необходимыми изменение и 
преобразование традиционных структуры, работы и, соответственно, руководства Бюро. Чтобы 
действительно "достигать" целей, БРЭ теперь требуется комплекс разнообразных компетенций 
руководства, включая разработку политики, регулирование и идейное лидерство по 
соответствующим социально политическим вопросам и вопросам развития, при особом внимании 
экономической и коммерческой целесообразности инициатив. Важнее всего то, что способность 
соединения коалиций и партнерств между различными межсекторальными, правительственными, 
общественными, работающими в области развития и отраслевыми заинтересованными сторонами 
будет иметь решающее значение для активности Бюро и последующей пользы для 
заинтересованных сторон МСЭ. Обладая уникальным опытом работы в отрасли, юридической 
практики, работы в сфере законодательства и, наконец, на посту федерального министра Пакистана 
по ИТ и электросвязи (2013−2018 гг.), при масштабных достижениях общего характера, я твердо 
уверена, что смогу обеспечить такое руководство следующего поколения, которое требуется Бюро. 

Получив степень магистра права в Университетском колледже Лондона, Соединенное Королевство, 
пройдя специализацию по праву и экономике регулируемых отраслей, сетей и рынков, я имела 
возможность непосредственной работы в отрасли ИКТ в глобальном масштабе, что позволило 
получить верное представление о технических, коммерческих и правовых вопросах, относящихся к 
отрасли. Практический опыт сформировал мой относящийся к отрасли подход к разработке права и 
политики для секторов ИКТ в моей дальнейшей профессиональной деятельности, сначала в 
законодательной отрасли, а затем и на посту федерального министра, где я ввела ряд программ, 
которые позволили Пакистану приблизиться к международным темпам роста в сфере ИКТ. Во время 
работы на этой должности я выдвинула несколько политических и законодательных инициатив для 
реализации концепции "Цифрового Пакистана" и общества, базирующегося на знаниях. За этот 
период в Пакистане распространилась технология 3G и 4G/LTE и были проведены несколько 
успешных раундов прозрачных аукционов по продаже спектра для поддержки роста подвижной 
широкополосной связи, в результате чего рынок широкополосной связи, на котором в 2013 году 
было менее 3 млн. пользователей (3%), возрос до более чем 70 млн. в 2018 году и до 119 млн. в 
2022 году (54%). Только эта инициатива внесла в экономику огромный вклад в виде ПИИ в размере 
около 3 млрд. долл. США и сделала возможным развитие технических навыков, самозанятость 
благодаря электронной коммерции и предпринимательству. Успешная политика проведения 
аукционов по продаже частотного спектра привела к присуждению Пакистану награды Ассоциации 
GSM "Спектр для подвижной широкополосной связи" в 2015 году. Я также была инициатором 
разработки полностью измененной политики в секторе электросвязи в 2015 году для учета 
возникающих в секторе тенденций в области как предложения, так и спроса. Политика также 
включала первый комплексный режим на основе рынка для наличия частотного спектра на рынке 
электросвязи. Результатом работы по политике в области электросвязи стало присуждение 
Ассоциацией GSM награды ''Руководящая роль в правительстве" правительству Пакистана в 
2017 году. Благодаря надлежащим политическим мерам, проводимым с 2013 года, и реагированию 
на них отрасли, отрасль ИТ принадлежит к числу пяти ведущих чистых экспортеров в стране с 
наибольшими показателями чистого экспорта в отраслях услуг, которые возросли с менее чем 
300 млн. долл. США в 2012 году до 2,6 млрд. долл. США в настоящее время. Благодаря 
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сконцентрированным усилиям поступления от экспорта ИТ увеличились на 151% при СГТР 20%; это 
самый высокий показатель роста по сравнению со всеми другими отраслями и высший в регионе. 
Можно также отметить, что Пакистан является третьим по финансовой привлекательности местом в 
мире для офшорных услуг (по Global Services Location Index A.T. Kearney) и входит в число ведущих 
пяти стран по внештатным услугам. Наряду с этим я разработала Цифровую политику Пакистана 
2018 года, которая в настоящее время является ведущим политическим документом страны на 
цифровой арене.  

Моя твердая приверженность доктрине универсального права граждан на доступ к информации при 
надлежащей защите базовых прав граждан как в онлайновом, так и в офлайновом режиме, стала 
основой первого комплексного Закона о киберпреступности в стране. Закон был сформулирован 
после широкомасштабных консультаций со всеми основными местными заинтересованными 
сторонами из государственного и частного секторов, а также с основными глобальными участниками 
отрасли. Я также была инициатором разработки первой "Политики кибербезопасности", в которой 
используется должным образом адаптированная версия лучших образцов международного опыта по 
этому важнейшему вопросу, который также был одним из основных направлений работы ОЭС в 
последние годы. 

Важным аспектом моего положения как лидера в области ИКТ было внимание, уделяемое развитию 
культуры предпринимательства в сфере технологии в Пакистане. В стране была создана сеть 
технологических инкубаторов в рамках уникального сотрудничества государственного и частного 
секторов, где различные консорциумы отрасли взяли на себя управление этими центрами и 
цепочкой создания инновационных ценностей. Модель имела чрезвычайный успех и показала 
пользу сотрудничества заинтересованных сторон на коммерческой основе. Кроме того, моя 
инициатива создания первого специального национального ИТ-парка при сотрудничестве с 
международными учреждениями в области развития дала мне поистине взаимовыгодный опыт 
направления международной помощи в области развития на благо экосистемы ИКТ в 
развивающемся мире. 

В рамках флагманской программы открытия социально-экономических перспектив для девушек, 
женщин и лиц с ограниченными возможностями, использующих ИКТ, путем обеспечения 
архитектуры развития технических, программных и комплексных навыков в школах для девочек и 
центрах расширения прав и возможностей женщин в стране в сотрудничестве с компанией Microsoft, 
не только прошли обучение десятки тысяч молодых женщин по всей стране, получившие 
возможности самозанятости, но и было организовано более широкое сотрудничество с 
международными организациями, такими как Структура "ООН-Женщины", и глобальными 
технологическими гигантами, такими как Facebook и Huawei. В знак признания этой инициативы и ее 
воздействия я получила награду "Глобальный победитель" в конкурсе GEM-TECH в 
2015 году, проводимом МСЭ и Структурой "ООН-Женщины".  

Наряду со связанными с технологией руководящими функциями, относящимися к различным 
вышеперечисленным инициативам, в области законодательства, во время моей работы в 
Национальной ассамблее Пакистана в 2008–2013 годах я была генеральным секретарем 
Молодежного парламентского форума Национальной ассамблеи, а также членом-основателем 
парламентского совещания по борьбе с коррупцией.  

Я была членом Комиссии ООН по широкополосной связи в интересах устойчивого развития, и мои 
вклады для Комиссии по широкополосной связи, по всем поднаправлениям работы Комиссии и ее 
рабочих групп во время моей деятельности в Комиссии получили признание. Участие и вклады в 
работу ЮНКТАД по электронной коммерции, а также в обзоре ВВУИО в рамках ГА ООН и ежегодный 
вклад в работу форумов МСЭ по анализу выполнения решений ВВУИО, были не только признаны 
этими организациями, но и послужили основой дальнейших соответствующих направлений работы с 
участием многих заинтересованных сторон. Наряду с этим я была активной участницей сегментов 
Всемирного экономического форума по цифровой экономике, в том числе проходивших в 
Нью-Йорке, а также ежегодного мероприятия ВЭФ в Давосе. 
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Я горда и польщена тем, что благодаря непрестанным, открытым для всех и всеобъемлющим 
усилиям талантливой команды под моим руководством Пакистан занимает достойное место на 
сегодняшней арене ИКТ, характеризующейся стремительным распространением инфраструктуры и 
услуг ИКТ. Мы обязались осуществить повестку дня в области развития, и выполнили свое обещание, 
в частности, в отношении "соединения тех, кто лишен соединения" и "сокращения цифрового 
гендерного разрыва". Я считаю, что ответ на многие проблемы и разрывы, касающиеся всех наций, 
заключается в том, чтобы коллективно и систематически действовать в рамках социально-
экономической трансформации благодаря мощи технологии. Настало время перевести лозунг Бюро 
"Реальная возможность установления соединений" на следующий уровень благодаря 
транснациональным и межотраслевым партнерствам. Приблизительным показателем нашего 
прогресса в достижении высоких целей может служить роль ИКТ в достижении Целей в области 
устойчивого развития (ЦУР). Профессионализм, выработанный в ходе осуществления всех 
вышеперечисленных программ, реализованных в основном благодаря отраслевому сотрудничеству и 
участию многих заинтересованных сторон, а также способности, выработанные в ходе участия и 
внесения вкладов в международные форумы, приводят меня к твердому убеждению, что я в полной 
мере способна и готова воспользоваться возможностью возглавить БРЭ и вести его в будущее как 
гибкий и чутко реагирующий орган МСЭ, чтобы все члены МСЭ могли получать пользу от 
преобразующего политического руководства для открытого для всех и общего социально-
экономического блага граждан мира. 

______________ 
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